

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 12 junio de 1915-N. 124

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Domingo día 13 de junio. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilia por el Rdo. señor Cura Regente, y luego de terminada la Misa se renovará la consagración de esta Diócesis al adorable Corazón de Jesús. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. señor Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes 18. — A las seis el devoto ejercicio del «Via-Crucis».

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Càrmen

Mañana dominica tercera despues de Pentecostés. — Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de Comunión para los Cofrades y demas devotos de la Virgen del Carmen. A las 10 la Mayor con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Despues de la Misa mayor se hará la Consagración de esta Diócesis al Sagrado Corazón de Jesús. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas procesión catedral, rezo del Rosario y los cultos al Sagrado Corazón de Jesús. A las 5 plática doctrinal por el citado señor Cura Económico.

Enseñanza del catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en la Residencia de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San

**Fernando.**

Lunes 14. Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Al anochecer se continuarán los cultos del mes de Junio, consagrado al Divino Corazón de Jesús.

Sábado 19. — A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmo, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del rezo del Rosario y cultos al Sagrado Corazón de Jesús, Salve cantada a la Reina del Carmo.

## Parroquia de San Francisco de Asis

Segundo domingo de junio. — A las 5 la primera Misa y ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. A las 7 Misa de Comunión general para los socios de la Pia Unión y demás devotos de San Antonio de Pádua. A las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la solemne con sermón panegírico de San Antonio por el Rdo. señor don Juan Mercadal, Cura Párroco. A las dos y media ensalza de catecismo, a las tres y media Vísperas, solemne ejercicio del día trece en honor del gran Tránsito, procesión por el interior del templo, Te Deum y bendición con la reliquia.

Lunes 14. — A las siete y media Misa rezada en el altar de San Antonio, y a las 8 Misa en la Cripta en sufragio de los difuntos recomendados.

A las 7 y media de la noche se comenzará el solemne Triduo dedicado a San Antonio con rezo del Santo Rosario, meditación canto de pñ. drenuestros, motetes, exposición del Santísimo Sacramento, estación, «Tantum ergo» bendición y reserva. Todos los cánticos serán con acompañamiento de orquesta.

Martes 15. — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio. Al anochecer los mismos cultos que el día anterior.

Miércoles 16. — A las 7 y media Misa rezada y al anochecer se terminará el Triduo.

## Santo Evangelio

### Dominica III después de Pentecostés

*El evangelio de la Misa está tomado del de San Lucas capítulo XV.*

Habiéndose acercado a Jesús, los publicanos y pecadores para oírle, los fariseos y escribas, murmuraban, diciendo; este hombre recibe los pecadores y come con ellos. Jesús, entonces les dijo esta parábola: ¿Quién hay de entre vosotros dueño de cien ovejas, que perdiendo una de ellas, no deja las noventa y nueve en el campo y va a buscar a la descarriada hasta encontrarla? Habiéndola encontrado, gozoso la carga sobre sus hombros y llegado a su casa llama a sus amigos y les dice: congratúlaos conmigo porque he hallado mi oveja perdida. Os digo, pues, que mucho más será el gozo en el cielo por un solo pecador que hace penitencia, que por noventa y nueve justos que

tienen necesidad de penitencia. ¿Que mujer hay también, que teniendo diez monedas, si perdiese una, no encienda la luz, límpie la casa y la busque con diligencia hasta encontrarla? Cuando la halla llama a sus vecinas y amigas, y les dice: alegraos conmigo, porque encontré la moneda perdida. Así os digo a vosotros, que grande será la alegría en el cielo, en los ángeles de Dios, por la conversión de un solo pecador que haga penitencia.

\*  
\*\*  
**CONSIDERACION**

Así como el médico admite a su presencia al enfermo para curar su dolencia, para proporcionarle la salud, así Cristo Jesús, médico espiritual de la humana naturaleza caída, busca, atrae y se complace en tener a su lado a los pecadores, para darles la gracia santificante, a fin de que con ella todos se salven y nadie se pierda.

Cristo Jesús conecedor de la fragil naturaleza humana demostró que no sólo quería salvarla sino pronto a darle los medios necesarios y que su ciencia infinita le sugerió, para que curase, para restablecerla, elevarla y dignificarla. No importa que murmuren los fariseos y los escribas, no importa que traten, corazones empedernidos e inteligencias subversivas, de bujar sus astos en los que se revela su bondad, su misericordia, su buen corazón. Su fin principal es convertir al pecador, buscar la oveja descarriada, abrazar amorosamente al que víctima del enemigo infernal se encuentra en el tortuoso camino de la perdición. Y al

encontrar esa alma, regada con su angre divina, rescatada a costa de sacrificios de iníalta valía, sin echarle en cara sus pecados y extravíos, sin fastigarla, sin reprocharla, llega su extremado amor a cogerla, cargarla suavemente sobre sus hombros, estrecharla con ternura entre sus brazos y llevarla a su prisco.

¿Ha podido imaginarse jamás, inteligencia humana, tanta misericordia por parte de Dios? ¿Que religión existe ni ha existido que tenga un Dios tan bueno, tan manso, todo amor, como el Dios de los cristianos?

Pero no acaba aquí la bondad divina. A esa alma le tiene preparada una morada digna, un tabernáculo delicioso, un aprisco donde segura, sus enemigos no la ma tratarán, donde pacífico descansará, donde tranquila gozará, donde hambrienta se hartará, hasta encontrarse divinizada.

El tabernáculo, el aprisco, la morada es el Corazón sacratísimo de este su Dios, que por esto quiso fura traspasado por cruel lanza, que por esto permitió tanta fiereza en el corazón judío.

Si; en el sacratísimo Corazón de Jesús, es donde encontrará el alma pecadora, dulzuras incomparables, suave medicina para sus males, bálsamo para sus heridas, y salvada le hará participa, como canta Verdader, de los placeres del Paraiso; saciando del corazón divino, fortificada con fé ardorosa, con celo por la gloria de Dios, yendo en busca de otras almas pecadoras para llevarlas a su dicha, a su salvación, al médico celestial, mientras que los ángeles en el reino de su Dios, llenos

de gozo, rebozando de alegría, cantarán himnos de triunfo, por haberlas traído a penitencia.

ORFILA, PBRO.

San Luis (Llucalari).

---

## Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Desde el próximo lunes continúa la Exposición diaria de 7 y media a 8 y media de la noche en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas.

— Hoy sábado Vigilia especial solemne y pública en San Francisco en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Turnos primero y segundo reunidos. Solemne Te Deum. Por el alma del A. H. don Bernardino Pons Hernandez (q. e. p. d.)

— Iglesia de San Antonio Abad. — Obra de las Tres Ave Marias. Novena Eficaz solemne Se celebrará del viernes 18 al sábado 26 de junio actual empezando a las 7 y cuarto de la noche y practicándose los actos siguientes: Santo Rosario, Historia de las Tres Ave Marias, Novena Eficaz, Motete, Exposición, Oración por la paz, «Tantum Ergo», Bendición con el Santísimo e Himno.

---

## A confesión de parte...

Un día, en 1848, un socialista célebre bajaba en París por la calle Bonaparte apoyado en el

brazo de un joven abogado, miembro de la sociedad de San Vicente de Paul.

El abogado explicaba al revolucionario el objeto de esta sociedad; que todos sus miembros, aunque sean personas de distintas familias, van a buscar a los pobres en sus buhardillas, y los consuelan, les cuidan y los asisten...

Y el gran revolucionario, que nunca había oído más que injurias contra estos señores, injurias lanzadas generalmente por los mismos socorridos, se quedó pasmado.

Después de un instante de reflexión dijo:

— Nosotros nos diferenciamos siempre de vosotros: vosotros servís al padre, y nosotros nos servimos de él.

El revolucionario era Blanqui.

El testimonio no puede ser menos sospechoso.

---

## Santoral

Santo de hoy. — Santos Juan de Sahagun, Onofre y Santa Antonina.

Santo de mañana. — El Purísimo Corazón de María, Santos Antonio de Padua y Luciano y Santa Aquilina.

Visita a la Corte de María. — Mañana se hace a Nuestra Señora de la Misericordia en San José.